

Fecha: 09-05-2024  
 Medio: El Mercurio  
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo C  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Las grúas horquillas son indispensables en las operaciones de la cadena de suministros

Pág. : 8  
 Cm2: 558,5

Tiraje: 126.654  
 Lectoría: 320.543  
 Favorabilidad: No Definida

## ACTUALIDAD:

# Las grúas horquillas son indispensables en las operaciones de la cadena de suministros

En nuestro país ya se usan equipos con aplicaciones de inteligencia artificial y machine learning en grúas horquillas automatizadas Automated Guided Vehicles (AGV), las cuales tienen una navegación por láser y prescinden de conductores u operadores de grúas.

**L**as grúas horquillas son una pieza indispensable en diversos sectores productivos, ya que son utilizadas para el desplazamiento de carga en las distintas operaciones logísticas para los procesos de abastecimiento, almacenamiento, preparación de carga para su distribución y logística inversa.

Y es así como tanto en organizaciones públicas o privadas como en empresas apoya los procesos In-house logísticos, trasladando, ordenando, carga, descarga y almacenando en racks o a piso los productos que gestiona cada una de ellas.

Las últimas tendencias en estos equipos están relacionadas con la industria 4.0, con aplicaciones de inteligencia artificial y machine learning en grúas horquillas automatizadas Automated Guided Vehicles (AGV), las cuales tienen una navegación por láser y prescinden de conductores u operadores de grúas.

Carlos Antonio Muñoz Mariño, docente de Ingeniería en Gestión Logística de Duoc UC sede Alameda, explica que este tipo de grúas son capaces de optimizar los procesos, trabajar 24/7, aumentar la productividad, altamente adaptables, flexibles, manipulación precisa de pallet,



Actualmente, existen distintas clases de grúas horquillas.

### DONDE